



**CELULA PARLAMENTARIA  
APRISTA**

**Javier Velásquez “ Es acertada y positivo envió de  
misión de alto nivel para ver el TLC con Estados Unidos**

---

La decisión del gobierno de enviar a Estados Unidos una misión de alto nivel que verá el reinicio de las negociaciones para la firma del Tratado de Libre Comercio (TLC), fue calificada de acertada y positiva por el vocero de la Célula Parlamentaria Aprista (CPA) Javier Velásquez Quesquén.

El parlamentario indicó que tras haberse producido un cambio en el parlamento estadounidense, donde los demócratas han logrado la mayoría, se hace necesario que el gobierno peruano inicie un periodo de conversaciones, no tan prolongados, con los nuevos legisladores para que el TLC se pueda ser ratificado antes de fin de año.

“Esperamos que el presidente George W. Bush envíe lo más pronto el proyecto de ley de implementación del TLC al Congreso. Estoy seguro que la misión peruana que irá a Washington hará los esfuerzos necesarios para que las nuevas autoridades legislativas conozcan la importancia y los beneficios que significarán para los dos países la puesta en marcha del TLC”, sostuvo Velásquez Quesquén.

Asimismo, refirió, que para el Perú es muy importante tener un mercado como el estadounidense, ya que ello permitirá que nuestros productos puedan ser comercializados lo cual no sólo generará miles de puestos de trabajo sino que ayudará al desarrollo y crecimiento de la pequeña y mediana empresa.

Vamos a seguir de cerca, agregó el vocero de la CPA, las conversaciones que se lleven adelante y esperamos que con la diplomacia y el buen entendimiento entre las partes se pueda llegar a un buen puerto.

Jueves 16 de noviembre de 2006

Oficina de Prensa Congresista Javier Velásquez Quesquén